

Interview

株式会社キカワ  
代表取締役  
**木川 総一郎**  
さん

1921年、木川染色工場として創業。小ロット、多品種、短納期を柱とし、プリント加工からプリント生地販売、縫製を行っている。



## 関東で唯一、希少な技 ハイレベルなプリント加工

どこへでも行きやすく、異業種間交流の盛んな松戸市は、ビジネスに有利な場所だと思います。

わが社は友禅の染工場として戦前に創業しました。戦後、和装の需要低下や中国製品の台頭など、厳しい時代の変化に直面する中で、ブランドカバン用の生地、企業のノベルティ製品、イベントやコンサート販売用グッズなど新たな分野を模索してきました。積み重ねた技術を活かし、顧客ニーズにしっかりと応えた高品質な製品は、価格を維持しつつ一定の評価を得ています。

# 工場・物流等の 立地ご検討を



## Case Interview

→ 工業団地・立地企業等の詳細は  
松戸市ホームページへ

### 最新鋭の高速ライン工場 FSSC22000認証を取得

松戸市で操業するなか、人材を獲得しやすいというメリットを実感しています。

松戸工場では、徹底した品質管理のもとでギフトチョコレートを製造しています。バレンタインやクリスマスなどの繁忙期に採用の募集をかけるのですが、大森(大田区)や船橋の工場と比較しても応募が多く、定員オーバーになることすらあります。住宅地に近く、子育て世帯が多いことが一因だと思います。パートの方の女性比率や定着率も高く、安定した効率のよい経営につながっています。



### 稔台工業会

Interview

株式会社  
メリーチョコレート  
カンパニー

生産本部 松戸工場長  
**中町 博久**さん

1950年創業、ギフト用チョコレート等を製造。生産効率を考慮し、2015年に松戸工場を竣工。

